


**GOLPES BAJO LA MESA
ENTRE MINISTRAS '4T'**

P. 12

POR QUERER IRSE DE CAMPAÑA

Loretta Ortiz le 'mete el codo' a Lenia Batres

PATRICIA RAMÍREZ
Mañana inician las campañas para renovar los cargos de jueces, ministros y magistrados

Aunque las campañas rumbo a las elecciones judiciales empiezan hasta este domingo 30 de marzo, la ministras en funciones ya están en actividades proselitistas, recorriendo el país dando conferencias y reuniéndose con grupos, con miras a ganar la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Y la pugna por ese cargo ha provocado descalificaciones, como la que lanzó la ministra Loretta Ortiz Ahlf contra su compañera Lenia Batres Guadarrama, a quien acusó de estar en campaña y votar el trabajo.

Y es que, en varias ocasiones se ha salido de las sesiones de la Corte, rompiendo con ello el quórum y dejando al organismo judicial sin poder trabajar.

Recordó que a partir del próximo mes se sesionará públicamente solo una vez a la semana, para hacer los engroses de sentencia pendientes.

Rechazó que los juzgadores en funciones gocen de privilegios, pues están sometidos a grandes cargas de trabajo, mientras otros ya están en campaña.

"Ya se fijó un cronograma, en el que yo no voté a favor, pero la mayoría sí, para las actividades que nos restan de aquí al primero de septiembre. La ministra Lenia Batres ya se quería ir de campaña", enfatizó.

Rechazó que los juzgadores en funciones gocen de privilegios, pues están sometidos a grandes cargas de trabajo, mientras otros ya están en campaña.

MOMENTO HISTÓRICO

Por otro lado, aseveró que ya no es tiempo de discutir si la reforma al Poder Judicial está bien hecha o no, sino de estar a la altura del momento histórico que está por vivir el país, aseguró la ministra Loretta Ortiz, tras advertir que esta reforma es el proceso más significativo desde el constituyente de 1917, por lo que invitó a la ciudadanía a informarse y participar.

De gira por Durango, consideró que el único propósito de la elección del poder Judicial debe ser que en México haya una justicia más eficiente y cercana a la gente.

Asimismo, destacó que la elección del poder Judicial, a realizarse el próximo primero de junio, es un proceso atípico en la democracia mexicana, "su único propósito debe ser que en México haya una justicia más eficiente y cercana a la gente", en el que no haya tientes políticos.